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В КОНТЕКСТЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ СТРАТИФИКАЦИИ
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Территориальная  стратификация  студенческой  молодежи  порождает  социальные  и
культурные  различия,  которые  на  уровне  социальных  эмоций и  оценок  могут описываться  как
страхи  и  тревоги  молодежи.  Для  студенчества  высших  инженерно-технических  заведений
свойственны тревоги по поводу будущего жизнеустройства, территориальности, как осознание
места  рождения  и  проживания,  переводит  тревоги  в  режим  страхов  как  индикатор,
коррелируемый с осознанием  социальной и культурной депревированности в связи с различениями в
оценке  жизненных  шансов  и  культурной самооценкой.  Влияние  тревог  и  страхов  студенческой
молодежи  нейтрализуется  или  возрастает  в  зависимости  от  степени  территориальной
мобильности и схем восприятия территориальности.
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Territorial stratification of students generates social and cultural differences that at the level of
social and emotions evaluations can be described as the fears and anxieties of the youth. Students of
higher  engineering  institutions  are  characterized  by  anxiety  about  the  future  living  arrangements,
territoriality,  as  awareness  of  the  place  of  birth  and residence,  translates  alarm mode fears  as  an
indicator  correlated  with  awareness  of  social  and  cultural  deprevation  in  connection  with
discrimination in the evaluation of life chances and cultural self-esteem. Influence of anxieties and
fears of students are neutralized or increased depending on the degree of spatial mobility schemes of
perception and territoriality.
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